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令和４年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
 
 
※令和４年１２月５日（月） 

議  員 質 問 事 項 

１  茅  孝 之 議員 １ ジュニア育成の環境整備について 

２ 井 上 博 明 議員 

１ これからの行政運営について 
（１）新年度予算編成にあたっての想いについて 
（２）多様化する行政ニーズに対応するための組織機構及び職員配置 

について  
２ 公共施設等個別施設計画について 
（１）令和４年度は２年目にあたる年であるが、この間の取り組みに 

ついて 
（２）第１期間中に「検討」とある施設について、具体的な計画の推進、

管理の方法及び体制を強化する考えについて  
３ 都市公園のありかたについて 
（１）全国的に野球競技人口は減少しているが、第１号公園野球場の 

今後について 
（２）第２号公園の広場等、空地となった部分の整備方針について 
（３）高齢者向けのスポーツレクリエーション種目の充実、利用状況 

などを踏まえた田代運動公園ゲートボール場の今後について 

３ 鈴 木 信 一 議員 

１ 里地里山の保全に関する取り組みについて 
２ 学校給食費の無償化について 
３ 公共交通の利便性向上について 
（１）町循環バスの運行の見直し後による、この間の利用状況について 
（２）役場方面の桜台バス停改善の取り組みについて 

４ 岸 上 敦 子 議員 

１ ヤングケアラーについて 
（１）本町におけるヤングケアラー認知度向上の取り組みについて 
（２）学校におけるヤングケアラー認知度向上及び実態把握の取り組み

について 
２ 子宮頸がん予防ワクチンについて 
３ 子育て支援について 

５ 阿 部 隆 之 議員 

１ 良好な職場環境づくりについて 
（１）主幹以下職員の能力や業績に対する評価について 
（２）誰もが就業を望むような魅力ある職場にしていくための取り組み 

について 

６ 玉 利   優 議員 
１ インクルーシブ教育について 

２ 空き家対策について 
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※令和４年１２月６日（火） 

議  員 質 問 事 項 

７ 小 林 敬 子 議員 
１ 児童生徒の不登校について 

２ 地球温暖化防止の取り組みについて 

８ 山 中 正 樹 議員 １ 企業版ふるさと納税について 

９ 井 出 一 己 議員 

１ 環境教育について 
（１）地球温暖化防止に対する環境教育の取り組みについて 
（２）エコスクール・プラスや ZEB 事業を推進していく考えについて 
 
２ 不登校児童対策について 

10 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 中学校部活動の地域移行について 
（１）中学校部活動の現状について 
（２）地域移行の考えについて 
 
２ 公共施設窓口におけるキャッシュレス決済の導入について 

 


